

神栖市海浜運動公園改修基本計画(案)に関するパブリックコメント

主な意見と市の考え方

- 1 意見募集期間 令和6年2月9日(金)～令和6年3月9日(土)
- 2 意見提出者数及び意見等件数  
提出者数 2名  
意見等件数 4件
- 3 意見の内容と市の考え方(意見の内容については、要約して掲載しています。)

| NO. | 意見の内容   | 市の考え方  |
|-----|---|--|
| ①-① | <p>施設の劣化状況からみて、安全性・利便性・快適性などが改善されると良いと思う。計画案の実現にあたり、今の市の財政状況からすると厳しい面もあるが、是非、実現して欲しい。</p> <p>今後、外部から人を呼び込むには、交通アクセスの利便性が不可欠である。</p> | <p>整備にあたりましては、施設の安全性とともに利便性や快適性などを向上させて魅力ある公園となるよう努めます。</p> <p>なお、海浜運動公園は約28.7haと広大な公園であり、改修には多くの費用と時間がかかることから、財源確保や施設の劣化状況、住民ニーズ等を踏まえつつ、予算の平準化を図りながら順次整備を進めてまいります。</p> <p>交通アクセスに関するご意見につきましては、本事業における参考とさせていただきます。</p> |
| ②-① | <p>海浜球場のグラウンドは、野球だけではなく一部、陸上競技も利用できるようにして、津波避難タワーとして防災機能も兼ね備わった施設として再生してもらいたい。</p>  | <p>限られた財源の中でなるべく多くの施設を改修するため、事業費を抑えつつも効果的な改修計画にまいります。</p> <p>いただいたご意見は、本事業における参考とさせていただきます。</p>  |
| ②-② | <p>多目的広場からスタジアムまでの通路を、安全面や気候変動などSDGSの観点から、透水性アスファルトやアンツーカーとすれば、陸上競技の練習に使用できる。</p>   |  |
| ②-③ | <p>南側顔づくりとして植栽計画があるが、樹木を伐採し、道路から球場が見えるようにして、海浜運動公園の「顔」としたほうが良いと思う。</p>  |  |